



## La economía mexicana lleva 3 trimestres de expansión: Ramírez de la O



Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), presumió ante el pleno de la Cámara de Diputados que la economía mexicana ha ligado tres trimestres de expansión consecutivos, a pesar de la pandemia de Covid-19, las presiones de la inflación, las altas tasas de interés y los conflictos geopolíticos.

“México continúa creciendo y durante la primera mitad del año, el crecimiento económico de nuestro país ha sorprendido al alza y se ha ubicado por encima de los pronósticos de los analistas”, afirmó el funcionario, quien recibió aplausos y gritos a favor de los diputados de Morena y sus aliados.

“Al día de hoy nuestra economía ha ligado tres trimestres de expansiones en un contexto de fortaleza del mercado interno, la recuperación del consumo privado y del turismo a nivel nacional, así como de los avances de inversión pública y privada”, explicó Ramírez de la O.